

RÉFORMÉS

On cherche catéchètes

L'Eglise évangélique réformée du canton de Fribourg, qui s'appuie sur des collaboratrices et collaborateurs qualifiés pour l'accompagnement religieux des enfants du niveau primaire, cherche à étoffer son équipe de catéchètes salariés. Actuellement, plus de 70 personnes donnent des cours de catéchisme dans le canton, en français ou en allemand.

La formation de catéchète, qui débouche sur un certificat cantonal, s'étend sur deux ans. Elle consiste en 25 jours de cours, sous forme de journées ou de demi-journées. Pendant toute la durée de formation, les participants enseignent déjà le catéchisme dans une paroisse. La formation comprend un approfondissement théologique personnel, une réflexion théologique et pédagogique sur les textes bibliques centraux, une approche de la religiosité de l'enfant ou encore des préparations liturgiques et de la co-animation de célébrations.

Les cours sont pris en charge en partie par les participants, en partie par l'Eglise cantonale et les paroisses. La prochaine période de formation démarre cet automne. Une soirée d'information (sans inscription) aura lieu le jeudi 25 mars à 20 h, à l'Office de formation, rue de Rome 9, à Fribourg. PFY

Renseignements: Office de formation, Bettina Beer-Aebi, 079 888 04 75.